



Un médecin humanitaire est sociable, résistant, courageux, et aime le goût du risque !

Nous soignons des populations dans un contexte de crise, mettons en place des programmes de prévention et de développement des soins et formons des équipes médicales sur place ! En situation de crise, nous adaptons notre pratique à des moyens techniques limités, nous évaluons les besoins de la population et mettons en place des actions de prévention.

Proches du patient, nous prenons en compte la culture de la population qui nous entoure. Il arrive qu'un chirurgien opère 24 h d'affilée sur des sites de catastrophe. Ce métier demande une bonne résistance physique, ainsi que la capacité à s'adapter à un mode de vie peu confortable et en communauté.

Emilie Q. et Mert U., médecins humanitaires, Vietnam